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ROTARY TILLER FRESA 
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HP PTO A mm. B mm. A inches B inches KG. LBS N. 

CS 1300 

CS 1500 

CS 1600 

CS 1800 

CS 2100 

40 - 70 

40 - 70 

50 - 70 

50 - 70 

60 - 70 

540 

540 

540 

540 

540 

1340 

1495 

1585 

1830 

2090 

1480 

1635 

1725 

1970 

2230 

52,756 

58,859 

62,402 

72,048 

82,283 

58,268 

64,371 

67,914 

77,560 

87,795 

380 

400 

420 

450 

490 

838 

882 

926 

992 

1080 

30 

36 

36 

42 

48 

• 18 • 19 • 20 • 21 .1 ■i—  2 fi71al--,E)
CS 4 	VELOCITA' = 4 t 

0 21 0 20 0 19 0 18 41 I 
Velocità inserita 	*  ibn  Serienumdrehung 

4.% CS 4 Vitesse branch& *  LET,  Velocidad engranada 

173 194* 214 237 
.  0  Inserted speed 	P  Velocidade engatada 0 	P.T.O. 540 GIRI/MINUTO 

CS 1 = 1 VELOCITA' 
LI 	Riduttore a 1 velocità (206 G/M) 	 F 	Réducteur avec 1 vitesse (206 T/M) 	GB 	1 speed reducer (206 RPM) 
It Untersetzungsgetriebe mit einem Gang (2061.1/M) E 	Reductor a 1 velocidad (206 G/M) 

FALC - Via Proventa, 41 - 48018 FAENZA (ITALIA) - e-mail: info@falc1960.com  - www.falc1960.com  Numero nazionale: 
Tel. 0546 29050 
Fax 0546 663986 

International number: 
Tel. +39-0546 29050 
Fax +39-0546 663986 
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